

Señor Director
Revista Pec
Pte.

Señor Director:

Me dirigo a Ud. para que sea publicado en su semanario mi respuesta a su artículo aparecido en la sección "Derecho al grano", del N° con fecha 19 de Abril 1968.

Solamente quiero referirme a la aseveración que Ud. hace en el sentido de haber percibido a mi regreso del viaje a Europa la cantidad de E°10.000 como remuneración o viático. Lo falso del resto de la información quedará demostrado con los hechos que expresarán mejor que en una polémica si soy o no capaz de conducir financiera y académicamente la Universidad. La verdad de los hechos es la siguiente:

- 1.- Fui invitado por varios gobiernos de países europeos y por el gobierno del Japón a un viaje de trabajo que significó para la Universidad una serie de grandes beneficios que no es del caso detallar.
- 2.- El ex Vice-Rector económico y administrativo, Sr. Enrique Serrano me entregó la cantidad de US\$ 3.500, suma que él calculó habrían de ser los gastos que demandarían las recepciones, obsequios y demás atenciones que yo debería realizar durante mi viaje.
- 3.- Al día siguiente de mi regreso procedí a devolver a la Tesorería de la Universidad la cantidad de US\$ 2.522. Esta devolución significa que en todo el viaje incluyendo los gastos de hoteles en varios países, comidas, recepciones, regalos, etc. gasté la cantidad de US\$ 978.
- 4.- Desde mi regreso a esta fecha no he recibido de la Universidad ni un solo centavo, ni tan siquiera el sueldo que me corresponde como Rector y que es igual a 25 sueldos vitales.
- 5.- Gasto mi tiempo en contestarle a Ud. esta nota, en razón de que es primera vez que mi honestidad ha sido puesta en tela de juicio.

Aún cuando no pienso que alguien pueda ^{deducir} ~~concluir~~ de su información de que yo soy un ladrón, por venir de quién viene lo ahí expresado, lo hago como un medio de protestar cuando la prensa dedica sus páginas a enlodar a las personas con el fin de mezquinos propósitos políticos o ideológicos.

Santiago, 21 de Abril 1968